

**Gaceta de La Solana****Edita:** Ilustre Ayuntamiento de La Solana**Director:** Paulino Sánchez**Redactor-Jefe:** Aurelio Maroto**Redacción:** Gabriel Jaime**Distribución gratuita:**  
7.700 ejemplares**Redacción y Administración**

c/ Sagrario, 1

13240 La Solana

926 631 517 / 926 633 038

www.lasolana.es

radio\_horizonte@hotmail.com

**Colaboraciones:**

Jesús Velacoracho Jareño, Antonio Velasco, Ignacio González, Juan Alfonso Maeso, Luis Toribio y Profesionales del Centro de la Mujer

**Diseño de portada:**

Owen David Muñoz

**Realización**

Editorial MIC

Tel.: 902 271 902

www.editorialmic.com

Cierre de edición de este número:  
domingo 1 de noviembre de 2015**Depósito Legal:** CR 1226/1990

Visita la web de tu Ayuntamiento

# SE AVECINA UN TIEMPO NUEVO Y DE DIÁLOGO

**H**ace ahora cuarenta años España estaba a punto de abrir un periodo de incertidumbre primero, de diálogo después, y finalmente de lo que se llamó consenso. Pero en 1975 era muy difícil adivinar lo que podría ocurrir cuando el entonces Jefe del Estado falleciera y se abriera el camino de la sucesión a su Régimen.

Entonces, los españoles de uno y otro signo supieron interponer muchas cuentas pendientes para abrir una nueva época. No fue fácil el camino que se abrió aquel 20 de noviembre de hace cuatro décadas. Pero lo que sí se iniciaba era el camino del diálogo y de la elaboración de una Constitución que, con sus defectos, que los tiene, ha servido para que algo tan importante como la alternancia política se haya dado a nivel nacional en varias ocasiones, sin que apareciera ningún trauma nacional, como en otras ocasiones ya había aparecido en nuestra historia.

Ahora estamos a poco más de un mes para unas elecciones que no sabemos si realmente darán paso a una nueva etapa en cuanto a la correlación de fuerzas políticas del Parlamento. Las fuerzas que tengan esa representación que emane de las urnas tendrán que dialogar y, como ocurrió a la hora de elaborar la Constitución de 1978, establecer un consenso, lo que significa ceder algo cada uno, pero para bien de todos.

Si en España estamos a punto de iniciar lo que podemos llamar “un nue-

vo tiempo”, en La Solana llevamos apenas medio año de legislatura y los inicios están siendo un tanto conflictivos, algo que puede comprobar el ciudadano en los plenos municipales que transmitimos los medios de comunicación. En la última sesión de la Corporación, la ordinaria de octubre, la auditoría aprobada en el pleno de agosto y la revisión integral de cuentas asimismo aprobada en el último pleno, entre otras propuestas, tensionaron la sesión. Incluso el alcalde llegó a pedir a la oposición, PP e IU, que formaran una coalición y le presentaran una moción de censura.

Si la anterior legislatura municipal fue la de los apuros económicos, que finalmente se solucionaron, la actual está siendo de discrepancias más profundas entre equipo de gobierno y oposición, que al contar el PSOE con un gobierno en minoría hace sacar adelante diferentes propuestas de la oposición, aunque algunas no se ejecutan finalmente, como es el caso de la auditoría que sigue ocasionando debates y, en consecuencia polémicas que no sabemos finalmente a donde llevarán.

Si se cumplen las encuestas, se producirá un cambio profundo cuando se abran las urnas el 20-D. Y en ese “nuevo tiempo” tendrá que imponerse el diálogo. ¿Sabrán interpretar los nuestros políticos a nivel nacional y locales? Esperemos que se fijen en quienes les precedieron hace cuarenta años. Como decía aquel castizo: “mañana se dirá”.

## SUMARIO

4.....OPINIÓN  
6-8.....ENTREVISTA: Pedro Reguillo  
10-20.....HA SIDO NOTICIA  
21-22.....VIDA MUNICIPAL  
23-26.....FESTIVAL DE CINE Y VINO

28-29.....EDUCACIÓN  
30.....POLÍTICA  
31.....SUCESOS Y ENTIERROS  
32-34.....SOCIEDAD  
35.....AGRICULTURA

36-38.....ZARZUELA  
40-41.....CULTURA  
42-44.....LA GACETA DEPORTIVA  
45.....CARTAS AL DIRECTOR  
46.....FOTOS DE ANTAÑO